

La vida de Cristo

La muerte de Juan el bautista

Marcos 6: 14-29

El versículo para los niños menores

“Nosotros no podemos dejar de hablar de lo que hemos visto y oído.” Hechos 4:20

El versículo para los niños mayores

“Nosotros no podemos dejar de hablar de lo que hemos visto y oído.” Hechos 4:20

Tiempo de Bienvenida

¿Has tratado de ayudarle a alguien cuando ha hecho algo malo? ¿Te escuchó o se tapó las orejas? Hoy vamos a ver como Juan quería ayudarle a alguien a hacer lo que Dios quería. ¡Vamos a escuchar!

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos como Jesús envió a sus discípulos a compartir el amor de Dios. Muchas cosas grandes sucedieron porque ellos obedecieron las instrucciones que Jesús les había dado. ¿Alguien recuerda lo que pasó cuando fueron los discípulos? (Espere respuestas) Los enfermos fueron sanados, los espíritus malos fueron sacados, y muchos podían escuchar del amor de Dios. Así como nosotros hablamos de las cosas que pasan, la gente de ese tiempo hacía la misma cosa.

Había un rey llamado Herodes, él era gobernante de todo el pueblo. También había escuchado de todas las cosas que Jesús había hecho. Cuando escuchó de estas cosas, se confundió. La razón que estaba confundido era porque él había mandado matar a un hombre llamado Juan el Bautista. ¿Alguien recuerda quién era Juan el Bautista? Juan bautizó a Jesús. Iba a todos lados diciendole a la gente que prepararan sus corazones para la venida del Hijo de Dios, Jesús. Mucha gente pensaba que Juan era el Hijo de Dios, pero Juan siempre le ayudaba a la gente comprender la verdad. Herodes pensaba que Juan había regresado a la vida y pensaba que esa era la razón que Jesús podía hacer esas cosas increíbles.

Verdaderamente, Herodes tenía una oportunidad de conocer a Juan. ¡Herodes había también mandado a poner a Juan en la cárcel! ¿Saben por qué? Juan le había dicho a Herodes que él necesitaba cambiar algunas cosas en su vida porque no agradaban a Dios. Herodes decidió casarse con una mujer llamada Herodías. El problema era que ella ya estaba casada con el hermano de Herodes, Felipe. Herodes no pensaba que era malo casarse con Herodías. Juan sabía la verdad de Dios y el propósito que Dios tenía para un matrimonio. Le dijo a Herodes que no era bueno casarse con Herodías. Como Juan estaba hablando en contra de él, Herodes ordenó que encarcelaran a Juan.

Metas de la Lección

Saber que Juan usó su vida para dirigir a otros a Jesús

Comprender la importancia de complacer a Dios y no a la gente.

Saber que Dios nos usa para ayudar a otros a entender la manera en que Él quiere que vivamos.

La lección del Maestro para los Niños

Herodes comenzaba a tenerle miedo a Juan. Lo respetó porque le gustaba escuchar lo que Juan enseñaba de Dios. Pero cuando Juan le comentó que casase con la esposa de su hermano era malo, no quería aceptarlo. Herodías se enojó mucho con Juan. Quería matarlo, pero como Herodes sabía que Juan era un hombre de Dios, no quería matarlo.

Después Herodías tenía oportunidad para vengarse. En el cumpleaños de Herodes, tenía una gran fiesta e invitó a mucha gente importante. La hija de Herodías fue y bailó para todos los invitados. Al rey y a todos los invitados les gustó mucho el baile, así que el rey le prometió algo a Herodías. Le dijo, “Pídeme lo que tu quieras, y te lo daré.” ¡Hasta estaba dispuesto a darle la mitad de su reino! La muchacha estaba insegura, así que le pidió a su madre que la guiara. La mamá le dijo qué pedir. ¿Qué piensan que ella dijo? Recuerden que a Herodías no le gustaba Juan el bautista. (Espere respuestas) La mujer volvió al rey y le dijo, “Quiero la cabeza de Juan el bautista.” (Haga pausa para escuchar cómo responden los niños. Sea sensible a las respuestas)

Ahora el rey tenía un problema. Le gustaba escuchar a Juan, pero había hecho una promesa a la mujer. Tenía miedo de avergonzarse frente a todos los invitados. ¿Qué piensan que el rey decidió hacer? (Espere respuestas) Inmediatamente, ordenó que decapitaran a Juan el bautista. Cuando los seguidores de Juan se enteraron de su muerte, vinieron y se llevaron su cuerpo y lo pusieron en un sepulcro.

Sé que esta es una historia triste. Juan estaba enseñándole al rey la verdad de Dios y murió por causa de esto. ¿Pueden recordar de alguien más que murió por compartir el amor y la verdad de Dios? Sí, Jesús, murió en la cruz y tres días después regresó a la vida. Murió para hacer un camino a Dios para que nosotros pudiéramos limpiar nuestros corazones. A veces hacemos cosas malas como decir mentiras, usar palabras feas, pelear o desobecer a nuestros padres. Cuando hacemos estas cosas nuestro corazón tiene pecado. Jesús murió en la cruz y tomó el castigo de nuestros pecados para que nosotros no lo tomáramos. Pedirle perdón a Jesús es la única forma de quitar nuestros pecados. Cuando nuestros pecados son quitados, Jesús puede vivir en nuestro corazón siempre. Si te gustaría pedirle a Jesús que entre en tu corazón, por favor habla conmigo.

Actividades de aprendizaje

Ayude a los niños a entender como hablarles a sus amigos cuando vean que están haciendo algo que no deben de hacer. Los niños no sabrán como hacer esto. Haga unas obras cortas para que aprendan.

Actividades para memorizar el versículo

Este es un verso en que es fácil usar ademanes. Deje que los niños decidan qué movimientos usar para recordar el verso.

Tiempo de oración

Pídales a los niños si tienen alguna petición por qué orar. Ore por estas cosas y ore que los niños sean valientes en hablar de Jesús y que la gente no los pare de compartir a Dios con otros.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños a que le ayuden a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 23
Jesús le da de comer a los 5,000
Marcos 6: 30-44

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: La muerte de Juan el bautista

Estoy tan feliz que muchos de mis amigos pudieron venir hoy. Nuestra historia es de un familiar de Jesús. Su nombre era Juan, era primo de Jesús. ¿Tienen ustedes primos? Juan le gustaba mucho hablarle a la gente de Jesús. Juan sabía que Jesús es el Hijo de Dios y le decía a la gente que se preparara porque Jesús iba a venir pronto.

Juan tuvo la oportunidad de hablar hasta con el rey. El rey se llamaba Herodes. Herodes hacía cosas malas. Cuando Herodes hacía malas cosas, él no pensaba que eran malas. Herodes decidió casarse. ¡Pero la mujer que escogió ya estaba casada! ¿Su nombre era Herodías, ¿saben que? Estaba casada con el hermano de Herodes. Juan sabía la verdad de Dios y sabía que esto no iba a agradar a Dios. Juan compartió muchas cosas de Dios con Herodes y le dijo que no estaba haciendo bien en casarse con la esposa de su hermano. ¿Qué piensan que Herodes decidió hacer?

A Herodes y Herodías no les gustaba que cuando la gente les demandaba algo. Herodías quería que mataran a Juan, pero Herodes no. Herodes estaba enojado con él, pero sabía que era un hombre que amaba a Dios. Así que Herodes lo encarceló. ¿Había hecho algo malo Juan? ¡No! Pues, Herodías todavía quería vengarse de Juan. Así que esperó hasta poder encontrar una oportunidad para hacerle algo a Juan.

Era el cumpleaños de Herodes e iba a tener una gran fiesta con mucha gente. La hija de Herodías fue y bailó en la fiesta en frente de todos los invitados. A todos les gustó tanto el baile, que Herodes prometió darle a ella lo que quería, hasta mitad de su reino. La mujer no estaba segura qué hacer, así que fue y le preguntó a su mamá, Herodías, qué debía hacer. ¿Qué piensan que Herodes hizo? Herodes no quería avergonzarse frente a sus amigos, así que ordenó que mataran a Juan. Cuando los amigos de Juan escucharon lo que pasó, llegaron y pusieron su cuerpo en un sepulcro.

Juan quería ayudarle a la gente a entender como vivir para agradarle a Dios. Esta es la razón que le dijo al rey que no estaba tomando buenas decisiones. Podemos ayudar a nuestros amigos cuando toman malas decisiones. Esto es una manera de mostrar el amor de Dios a otros.

Juan murió por hablarles a otros de Dios. ¿Pueden recordar a otra persona que murió porque compartió el mensaje de Dios a la gente? Jesús murió y regresó a la vida tres días después. Murió para que nosotros pudiéramos tener un camino para ir al cielo con Dios. Sí tu le pides a Jesús que entre en tu corazón y que quite todas las cosas malas que has hecho, podrás vivir con Él en el cielo.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: La muerte de Juan el bautista

En la historia, Herodías estaba muy enojada con Juan, aunque Juan no tenía la culpa. No quería admitir que ella estaba en lo malo. En nuestras vidas, tenemos que admitir cuando hacemos cosas malas. Tenemos que pedirle perdón a Dios y perdonar a otros en la misma manera. Dios promete que Él nos perdona por las cosas malas que hacemos contra Él. También nos dice que Él nos limpia y se olvida de todas las cosas malas que hemos hecho.

El rey Herodes escuchó las palabras de Juan, pero no las tomó en serio. Es demasiado fácil escuchar a Jesús y saber quien es Él. Es completamente otra cosa creer y confiar en Él. Maestros, ustedes probablemente tendrán niños que no conocen a Jesús personalmente. ¡Tome tiempo para compartir cómo Jesús puede ser más que una persona en una historia. ¡Puede ser su nuevo amigo!

¡Celebren los cumpleaños también! Traiga pastel y decoraciones para una fiesta. ¡Sería muy divertido cantar también! Asegúrese que cada niño sepa que lo amas y que es especial para usted.

El rey Herodes se preocupó por lo que pensaban los demás. Para quedar bien con ellos, mandó matar a Juan. Es importante hacer lo que Dios quiere y no preocuparnos por lo que la gente piense o diga. Habla de lo difícil que es no hacerle caso a la opinión de otros. Pero no debemos tener miedo si la gente piensa mal de nosotros cuando obedecemos a Dios.

Mira a su alrededor en los apartamentos y ve si hay alguien que necesita recibir una palabra de ánimo esta semana. Dígales a los niños que hagan cartas o que lleven flores a esta persona. Ayude a los niños a ver la importancia de ayudar a otros en necesidad.